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Baumfällungen im WiFo 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  
Die BimA wird um eine detaillierte Stellungnahme bzgl. der umfangreichen Baumfällungen im WiFo 
im Bereich zwischen dem Tanklagergelände und Gelände der der Lützow-Kaserne gebeten. 
 
Begründung:  
Eine Anfrage an die Gemeinde Schwanewede hat ergeben, dass hier im Rahmen der Verpflichtung 
zum Rückbau des Tanklagers Freischneidungen in Abstimmung mit der unteren Naturschutzbehörde 
und mit dem Forstamt durchgeführt wurden.  
 

In größeren Bereichen des Wifo sind unzählige Bäume gefällt und einfach liegengelassen worden. Es 
handelt sich um kleine und große, nach unserer Ansicht durchgängig gesunde Bäume. Der Bereich 
des Waldes ist für Naherholung derzeit nicht nutzbar, da ohne ersichtliche Ordnung Baumstämme 
und Äste überall herumliegen und die Wegen unpassierbar machen. 
 

Einen Zusammenhang zu o.g. Rückbau des Tanklagers ist für uns nicht nachvollziehbar. 
 
Oliver Seegelcken und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal 
 

  

  
schwarz umrandet: diverse Baumfällungen  

rot umrandet: unzählige Fällungen, z.T. zusammenhängende 
Flächen baumfrei 
 

 


